

**GRANDES MAESTROS DE LA ESCUELA PREPARATORIA:
LETICIA CERVANTES DE MAINOU.**



En el salón 1, una placa conmemorativa, rinde homenaje a la profesora Leticia Cervantes de Mainou, quien durante los años setentas, impartió la cátedra de inglés. Don Fernando Gutiérrez Alles recuerda: “Ella, anunció que dejaba las clases porque iba a iniciar un largo viaje y que por ello se retiraba de la escuela. En realidad, enfermó de cáncer y falleció muy pronto. Era titular del salón 1, por ello, sus alumnos en un conmovido homenaje le pusieron a su salón, el nombre de su titular”.

Había nacido en la Ciudad de México, D.F., el 3 de mayo de 1938. Con la autorización del Centro de Idiomas de la UNAM y la DGIRE, impartió la materia de inglés en nuestra Escuela de 1966 a 1975.

Falleció en el mes de abril de 1979, a los 40 años de edad. El director de la Escuela Preparatoria en aquel entonces, el Hermano Salvador González “Chavita” fue quien tuvo la iniciativa del homenaje que puso la placa conmemorativa en el salón 1.

La profesora Leticia Cervantes Caballero se casó con el profesor Fernando Mainou Abad, quien durante muchos años ha sido maestro normalista y ha impartido clases en el Colegio Benavente de Puebla y el Colegio Anglo Español. Él fue quien conoció a los Hermanos de La Salle en el Cristóbal Colón, de Sadi Carnot, ahí conoció a Don Fernando Gutiérrez y al Hermano Salvador González.

La profesora Leticia Cervantes de Mainou tuvo seis hijos, de los cuales sus dos hijos varones estudiaron en nuestra Escuela, uno de ellos, Eugenio, falleció en un accidente de tránsito en la ciudad de México, y el otro es el MVZ Fernando Mainou Cervantes, Rector de la Universidad La Salle de Cancún, de 2006 a 2015.